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#450 Прямой эфир с Архангелом Метатроном. Часть 2.
 
15 мая 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Архангел Метатрон – Глава Собора Иерархов Галактики Млечный Путь, Иерарх

Духовного мира;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:15 Представление участников.
Максим: Всем привет, дорогие друзья!
Ирина: Всех приветствую. Здравствуйте!
Максим: Мы опять в полевых условиях. Мы сейчас находимся в Москве. У нас

здесь проходит выездное мероприятие всего Оздоровительного центра плюс обучение
у Ирины, походы к «Высшему Я».

Завтра с 10 до 12 часов у нас будет регистрация. Поэтому всех очень жду на
обучение, на эту замечательную конференцию, которая будет после обучения. Ответы
на вопросы, все по «Высшему Я».

Наш прошлый эфир был замечательный. К нам приходил Архангел Метатрон. И
те  ответы,  которые  были  в  прошлом  эфире  (он  был  в  Самаре  -  мы путешествуем
сейчас), были шедевральные!

 Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Архангел  Метатрон  с  нами.  Он
улыбается,  когда  вспоминает  наш  прямой  эфир.  Видите,  каждый  раз  у  нас  новая
обстановка, потому что мы сейчас находимся в своих звездных командировках. Она
будет отличаться в то время, когда мы сможем выходить в прямой эфир.

Мы не сможет выходить, если в этот момент будем ехать там, где нет интернета.
А  пока  мы  находимся  на  какой-нибудь  квартире,  гостинице,  мы  будем  стараться
проводить эфир. Либо в нашем Центре. Всем привет из Москвы и привет Москве из
Воронежа.

Максим: Да. Завтра у нас уже начнется обучение.
Ирина: Архангел Метатрон приветствует вас.
Я тоже был счастлив провести первый эфир «Ответы на вопросы», с интересом

жду новых вопросов и готов объяснить то, что вы не понимаете, то, что вы понимаете
недостаточно. Возможно, что вы стремитесь к новым знаниям.

Максим: Ирина, нас многие спрашивали о второй серии эфира с Метатроном.
Мы сегодня его пригласили. Кто сегодня с нами присутствует?

Ирина:  Сегодня  с  нами  присутствуют:  представитель  планеты  Шимор  –
ЛиШиони,  сегодня  с  нами  Архангел  Метатрон  -  представитель  Духовного  мира,
невоплощенный Дух.

Максим:  Отлично.  У  нас  были  собраны  вопросы к  Архангелу  Метатрону  в
прошлой нашей первой части, и мы не все их озвучили.

Я тоже приветствую Архангела Метатрона. Как всегда, ЛиШиони, привет. Мы
продолжим  задавать  вопросы.  Чат  «Вопрос-ответ»  тоже  будет  работать.  Поэтому
начнем.

https://www.youtube.com/watch?v=2UuIRMhRzL0


 
06:05 Кармические узлы. Интерференты.
Максим:  Вопрос  такой:  почему  «Кассиопея»  молчит  об  интерферентах,

подключенных ко всем, к каждому человеку без исключения. Метатрон, расскажи нам,
как  избавиться  от  интерферентов  и  заблокировать  подключки?  Благодарю,  если  вы
услышали.

Ирина:  (Метатрон) Интерферентами  в  некоторых  эзотерических  учениях
называются  негативные  сущности  из  различных  низших  миров,  которые
подключаются к человеку через его кармические узлы. Непроработанные ситуации в
прошлых жизнях, те ситуации, которые вызывали в нем негатив, и которые он не успел
переработать,  перевести  в  позитив,  в  положительный  опыт  до  его  выхода  из
воплощения, эта ситуация переходит в его кармическое тело, в кармическую память, и
это  образование  называется  на  вашем  языке  –  кармический  узел.  Есть  такое
эзотерическое учение, что некоторые сущности из низших миров, из ада, если говорить
языком  христианства,  подключаются  к  этим  кармическим  узлам  и  затрудняют  их
прохождение.  На  бытовом  уровне  у  человека  проявляются  различные  катаклизмы,
несчастные случаи, болезни и так далее.

Как  я  могу  прокомментировать  это  учение?  Здесь  есть  два  ответа  на  этот
вопрос.

Первый ответ. Есть сущности, которые воплощаются вместе с вами, с которыми
у  вас  есть  кармические  узлы.  Задачами  их  в  воплощении  является  перевод  этой
негативной энергии в позитивный опыт. Отключиться от этих духовных сущностей,
которые  воплощены  с  вами  вместе,  с  которыми  связаны  ваши  кармические  узлы,
можете только вы сами. Проходя одни и те же ситуации, которые вызвали появление
этих узлов в прошлых воплощениях. Эти события формируются вашими духовными
наставниками,  Ангелами-консультантами  при  помощи Ангелов-хранителей,  а  также
других кураторов из гуманоидных, тонкоматериальных миров, плотноматериальных и
тонкоматериальных миров. Это первый тип так называемых подключений.

Почему оно называется подключением? Потому что у Душ, которые приходят
развязывать кармический узел, они действительно выглядят для восприятия некоторых
духовных сущностей, как сущности, связанные определенными нитями (показывает).
Интерферентами,  о  которых  идет  речь  в  этом  вопросе,  могут  быть  как  раз  Души,
связанные с  вами кармическими узлами.  Это могут  быть  даже ваши родственники,
ваши друзья или те, кого вы еще не встретили в вашей жизни, но с кем встретитесь
впереди,  например.  Я вам напоминаю,  что из Духовного мира все это видится,  как
единое, без разделения по времени. И это первый тип интерферентов.

Второй тип сущностей, которые могут иметь такое название, это подключение к
тонкоматериальным цивилизациям. Это подключение через специальные каналы связи,
которые многие эзотерики называют привязками, подключками либо еще каким-либо
подобным словом. Эти связи формируются уже в текущем воплощении, и они могут
формироваться  в  самом  раннем  детстве.  Они  формируются  только  по  причине
совпадения по вибрациям Духов, воплощенных в тонкое тело и в человека,  то есть
Духа, воплощенного в человеческое тело.

Эта привязка, этот интерферент - это всегда вид контакта с какой-либо целью.
Обычно для тонкоматериальных цивилизаций – это обмен энергиями.  Кроме этого,
могут  быть  другие  цели,  например,  обмен  знаниями,  раскрытие  или  увеличение
целительских способностей, а также исцеление пространства и различных природных
существ, таких как растения и животные, которые там обитают.

Энергии  через  человека,  которые  пропускают  эти  тонкие  сущности  через
привязки, могут повышать вибрации пространства. Но если существует такая привязка



к плазмоидному интерференту, то человеку надо узнать, когда она появилась, для чего
она появилась, и как стоит с ней правильно взаимодействовать, чтобы повысить и свой
духовный  уровень,  и  помочь  в  этом  тонкоматериальному  плазмоиду,  который
находится с той стороны. Все это вы можете узнать у своего Духа, у своей духовной
сущности, которую Межзвездный Союз называет «Высшее Я».  

Максим:  Благодарю!  Дорогие  друзья,  если  у  кого-то  плохой  звук  –  это  не
говорит, что у нас звука нет. Это говорит о том, что YouTube в каких-то городах может
очень  плохо  работать.  Я  проверил  на  другом  телефоне.  Звук  идет  очень  хорошо,
качественно. Если вы хотите, можете потом пересмотреть это видео в записи, скорее
всего, в записи звук будет нормальным. Микрофон поставить ближе мы уже не можем,
потому что он и  так  близко находится,  ближе уже  не может быть.  Поэтому будем
проводить эфир в полевых условиях. Можем не проводить эфир, если не слышно звук,
можем  просто  выключить  и  в  следующий  раз  его  провести.  Поэтому  напишите,
пожалуйста,  в  комментариях,  стоит  ли  нам  прекратить  эфир  и  перенести  его  на
следующий раз.

Ирина:  Ты только что включал, все было слышно. Может, у вас с интернет-
соединением что-то?

Максим:  Да.  Звук  отличный.  Слышно  все  хорошо.  Давайте  дальше.  Все
отлично. Проводим дальше эфир. Поймите правильно. Мы стараемся делать это тоже
для вас.  Мы абсолютно в полевых условиях.  Мы на съемной квартире в Москве,  с
медленным Wi-Fi, поэтому как можем, так и делаем.

Ирина: Все-таки с Wi-Fi, если бы было с мобильным интернетом, было бы еще
хуже.

 
14:23 Зависимость от алкоголя.
Максим: Так. Продолжаем дальше. Вопрос следующий: у нас на Земле очень

много химерных продуктов: алкоголь, никотин и прочее. Возьмем алкоголь. Почему
происходит  такая  зависимость  к  алкоголю?  И  что  нужно  сделать,  чтобы  от  него
отказаться совсем?

Ирина: Два вопроса. Почему такая зависимость к алкоголю, именно конкретно
к алкоголю? И что нужно сделать, чтобы от него отказаться совсем? Хорошие вопросы.

Любой  тип  зависимого  поведения  появляется  у  человека,  у  которого  есть
энергетические  блоки.  Они  создают  ему  препятствия,  мешают  осознавать  себя  в
единстве со своим Духом, со своим Высшим Я и идти путем духовного развития. Так
как он не выполняет свою духовную задачу,  Высшее Я посылает ему определенные
сигналы.  Вы называете  их на земном языке «бессмысленности существования» или
«потерей удовлетворения от жизни». В ваших земных терминах это называется одним
из  видов  депрессии,  уныния,  угнетения  человека.  Это  сигнал  от  Высшего  Я,  что
человек  (то  есть  Дух,  который  воплотился  в  этого  человека)  не  повышает  свой
духовный  уровень,  не  идет  путем,  который  пообещал  себе,  своим  Ангелам-
наставникам реализовать в этом воплощении.

Есть  определенные  энергетические  сигналы  от  Высшего  Я,  которые  человек
получает.  Но  если  у  него  есть  энергетические  блоки,  которые  ему  мешают
воспринимать  Свет  Божественной  Любви,  он  эти  сигналы  воспринимает  не  как
побуждения к действию, а как неудовлетворенность, как потерю смысла. От этого он
начинает  проявлять  так  называемое  зависимое  поведение,  начинает  искать
определенные иллюзорные удовольствия, наслаждения в различных веществах либо в
другом человеке.

Зависимостей существует очень много. Это способ для человека забыть о своих
духовных потребностях, не вспоминать о них и не думать об этом. То есть уйти от



мыслей, которые вызывают уныние. Например, могут его посещать мысли: «Тебе уже
20,  30  или 40 лет,  а  ты не  сделал определенные вещи (информацию о которых он
получает от Высшего Я)».  От этого рождается  у него уныние.  И чтобы об этом не
думать, он может начать злоупотреблять алкоголь.

Сам  по  себе  алкоголь  –  это  вещество,  которое  вызывает  кратковременное
повышение  настроения.  Создает  определенный  эмоциональный  фон,  действуя  на
гормоны  головного  мозга,  но  с  последующим  угнетением  нервной  системы  и  с
глубоким  сном,  что  позволяет  человеку  находиться  в  иллюзии  своей  жизни  и  не
действовать, не предпринимать каких-либо действий для повышения своего духовного
уровня. Это происходит только при злоупотреблении алкоголем, которое бывает не у
каждого человека, который употребляет алкоголь. Только у тех, которых я перечислил,
то есть у тех, у кого есть блоки.

Если у человека нет энергетических блоков, если его духовное сердце чисто, то
он может употреблять алкоголь только в связи с традициями того места, где он живет.
А  не  по  своей  какой-то  внутренней  потребности  уйти  от  неприятных  ощущений,
мыслей, каких-то угнетающих его дисфорических состояний.

В случае злоупотребления алкоголем, перестать его употреблять человек может
только,  если осознает  первоначальную  причину своей зависимости  от  этого или от
иного вещества. Чтобы ему это осознать, первое, что ему нужно сделать - это серьезно
поговорить  с  собой,  поговорить  со  своим  Высшим  Я.  Задать  себе  вопрос:  при
окончании  воплощения  (которое  все  равно  закончится)  устраивает  ли человека  тот
духовный уровень, на который он попадет, пребывая в состоянии заблокированности
от Божественного Света Любви?

Нужно  помнить,  что  сам  по  себе  алкоголь,  хотя  и  дает  временное  чувство
облегчения  и  повышения  настроения,  никакие  энергетические  блоки  не  растворяет.
Это  может  сделать  только  сам  человек  своей  осознанностью  и  проговариванием
ментальных установок, противоположных тем, на основе которых возник этот блок.

Максим: Понятно. С алкоголем не все так просто.
Ирина:  Но есть употребление, которое безопасно, если человек энергетически

чист. Вы же знаете, что есть люди, для которых это безопасно. Даже врачи об этом
говорят.  А есть те,  для которых это не очень безопасно.  Для людей, у которых это
может вызвать зависимость, это нарушение не на генетическом уровне и не на уровне
воспитания. Это именно нарушение на энергетическом и на духовном уровнях, то есть
это именно блоки.

Максим: Алкоголь хорошо в меру, но меру наш русский человек не чувствует.
Да?

Ирина:  Если  (Метатрон улыбается) человек любит свое тело, духовно чист, с
чистым духовным сердцем, то будет проявлять любовь к себе, к ближнему и к Богу.

Любовь к себе - это, в том числе, любовь к своему телу. Если человек любит
свое тело, он будет употреблять внутрь себя любой продукт, вне зависимости от его
химического состава,  только в том количестве,  которое не  вредит его  физическому
телу. А как он почувствует вред? Каждый, кто употреблял алкоголь, чувствовал, что он
отравлен. Если же человек почувствовал это один или два раза (если он любит свое
тело), этого вполне достаточно, чтобы не повторять подобный опыт.

Максим: Благодарю.
 
22:45 Понятие манвантары и ее формирование.
Максим:  Сейчас случайно увидел интересный вопрос.  В прошлом эфире мы

говорили  о  манвантаре,  сейчас  мы  говорим  о  воплощении  в  этой  манвантаре.  А
можешь ли ты рассказать подробнее, что такое манвантара, и как она формируется.



Ирина:  Манвантара  –  это часть  цикла Пралайя.  Часть  цикла  проявленности,
непроявленности Мироздания или, как вы говорите, Вселенной. Под словом Вселенная
здесь вы просто понимаете физический мир. А в Духовном мире под словом Вселенная
понимаются все материальные миры. В этой манвантаре 59 уровней плотности, и все
они включаются в понятие Вселенная или материальный мир.

Первые 3 уровня плотности, когда есть вещества, составляющие видимые вами
физический мир и физические энергии. Первый, второй и третий уровни плотности –
это физический мир, это то, что вы называете космос, то, что вы называете Вселенная.
А в Духовном мире космосом и Вселенной называются все материальные миры. Вы
это  можете  называть  Духом,  потому  что  у  вас  нет  определенных  приборов  для
измерения таких тончайших,  очень тонких состояний материи,  поэтому для вас это
Дух,  а Вселенная или космос обычно называется только физический мир. Поэтому,
учитывая,  что  Вселенная  –  это  не  только  физический  мир,  это  еще  эфирный мир,
тонкий  мир,  этот  мир  между  физическим  и  духовным  наши  межзвездные  друзья
называют его «плазмоидными мирами». Почему во множественном числе? Потому что
этих миров очень много, их сотни тысяч миллионов, если учитывать все галактики, то
этих миров очень-очень много.

Вселенная  проявляется  из  Духовного  Света,  который идет  из  Божественного
пространства  последовательно,  развертываясь  во  времени  и  пространстве.  Сначала
появляется очень тонкий материальный мир, там воплощаются Духи.  Воплощаются,
значит,  облекаются  (показывает)  в  кокон.  Дух  входит  в  этот  очень  тонкий
материальный  мир  и  как  бы  одевается  в  него,  в  эту  материю.  Начинает  из  своих
мыслей  уплотнять  этот  мир,  то  есть  начинает  формировать  более  плотный
материальный  мир.  Но  этот  более  плотный  материальный  мир  еще  далеко  не
физический.  Развертывание  продолжается.  Вот  в  этой  манвантаре  развернулось  59
уровней плотности.

Тот период, который наступает после манвантары, называется вечный период
покоя,  когда  все  энергии переходят  в  Духовный  мир из  всех  материальных миров.
Происходит это в обратном порядке. Сначала исчезает физический мир, но исчезает он
для физического зрения, для физических чувств, но вся его энергия, естественно, по
закону физики о сохранении энергии, не исчезает, она переходит в тонкие миры.

Потом, после разбора на энергии первых восьми кластеров материального мира,
остаются только, например, 8-ой уровень плотности, 9-ый уровень плотности, 10-ый
уровень  плотности.  Воплощения  продолжаются.  Потом,  через  некоторое  время,  а
время тоже есть в тонких мирах, просто воспринимается оно по-другому.

На  каждом  уровне  плотности  время  может  восприниматься  и  как  более
длительное, так и более короткое, в зависимости от типа тонкого тела, но оно там есть.
В  любом  материальном  мире  есть  время.  Далее  исчезают,  выходят  из  состояния
проявленности следующие восемь кластеров материального мира и остаются от 16-го
до  59-го.  И  так  происходит,  пока  весь  материальный  мир  не  исчезнет  из
проявленности, из бытия в проявленности, и его энергии не перейдут в Духовный мир,
откуда они изначально произошли. Как только это произойдет,  Вселенной не будет.
Вообще никакого материального мира, но будет существовать Духовный мир, который
есть всегда, он вечен.

Все  Духи,  которые воплощались,  перейдут  в  Духовный  мир  на  тот  уровень,
которого  они  достигли  в  последнем  своем  воплощении.  Далее  существует  период
покоя. Невозможно определить корректно его время, так как времени в линейном его
понимании  в  Духовном  мире  не  существует,  там  есть  лишь  субъективное  время,
которое определяется скоростью мыслительных и эмоционально-волевых процессов в
каждой отдельной духовной сущности.  



Максим: Интересно очень. Я просто сижу и все это представляю.
Ирина: И что ты представляешь?
Максим: То, что он говорит.
Ирина: Да, я тоже представила.
Далее, как только у Духов возникает потребность снова воплотиться, то есть это

не у  одного-двух  Духов,  а  это  проходит,  как  волна,  общий импульс  у всех Духов,
обращенный к Богу, с просьбой выделить энергию. Просьба – это на земном языке, это
такое  обращение,  оно  совершенно  бессловесное,  мысленный  импульс  с  просьбой
выделить  энергию  на  создание  материального  мира.  Энергия  выделяется.  И
автоматически  проходя  через  Духовный  мир,  через  мир  невоплощенных  Духов,
энергии проходят через все уровни невоплощенных Духов и формируют по замыслу
Бога первые из тонких миров. И все повторяется сначала.

Только в каждой манвантаре может быть разное количество уровней плотности.
Может быть разное количество земных лет (год – это один оборот вокруг  Солнца),
разная  продолжительность  периодов  существования,  как  отдельных галактик,  так  и
всей  Вселенной  в  целом.  В  каждой  манвантаре  –  это  может  быть  разная
продолжительность.

Что касается продолжительности периода покоя, если считать по субъективному
времени, это может быть как секунда, так и несколько миллионов лет. Это никто не
может определить.

Максим:  Очень интересно. Скажи, пожалуйста,  вот мы манвантару называем
дыханием  Бога.  Она  какое-то  время  расширяется,  а  потом  какое-то  время  обратно
сжимается. Скажи, пожалуйста, процесс течения времени сначала идет вперед, а потом
он идет назад, что ли, или как время формируется, как энергия в этой манвантаре, при
разжатии и сжатии Вселенной. Я знаю, что мы сейчас находимся в манвантаре, которая
разжимается. У нас воспринимается время по-своему. А когда начнет сжиматься эта
манвантара, как будет время течь?

Ирина: Время, как скорость протекания материальных процессов?
Максим: Да.
Ирина: Как будет время течь после чего?
Максим: После того, как она начнет сжиматься обратно, сейчас она 250 млрд.

лет разжимается, а потом 250 млрд. лет она сжимается.
Ирина: Есть манвантары, в которых были вместе периоды: и период сжатия, и

период  расширения,  все  вместе  занимало  125 млрд.  земных лет.  Были манвантары,
когда все занимало всего лишь 20 млрд. лет.

Максим:  Я еще раз задам вопрос. Как течет время, когда манвантара начнет
сжиматься?

Ирина:  Все  процессы  в  носителях  материальных  энергий  на  всех  уровнях
плотности начинают ускоряться. Чем больше уровней плотности, тем больше энергии,
чем больше низких уровней плотности переходят в высокие уровни плотности,  тем
больше ускоряется этот процесс.

Максим:  То  есть  при  разжимании  Вселенной  идет  заполнение  уровнями
плотности, а при сжимании ускоряются все эти процессы?

Ирина:  Да. При возникновении материальной Вселенной, пока еще не возник
физический план, время, как энергия, поток времени достаточно медленный, потому
что  еще  не  сформировались  определенные  носители,  если  сказать  по-земному.  В
каждом сознании есть носители, в каждом материальном теле есть носители, которые
помогают сознанию определять поток времени. И в каждом типе материальных тел эти
носители  формируются  неодинаково.  Чем выше уровень  плотности,  тем медленнее,
особенно на высоких уровнях плотности, воспринимается этот поток времени.



Что такое время? Время – это не просто энергия, как вы говорите, Света. Время
–  это  поток  изменений  материальных  частиц  относительно  друг  друга,  поток
изменения их положения в пространстве, их размеров и так далее. Например, Земля
вращается вокруг Солнца. Это движение, которое изменяет положение определенных
точек поверхности на Земле относительно Солнца, вы называете сутками, например.
Вы говорите, что сейчас утро, день, вечер или ночь. Для вас это разное время, а из
Духовного мира это просто одно – вечность.

Когда мы находимся не в воплощении, мы не измеряем время, как вы. Время –
это именно изменение, это поток изменений, обусловленный различными энергиями.
На физическом уровне плотности, например, применительно к Земле, поток времени
обуславливается  потоком  солнечного  света,  который  под  разным  углом  падает  на
поверхность Земли. В тонкоматериальных мирах, где нет Солнца, в вашем понимании,
там может быть везде Свет, там другие критерии и параметры отсчета времени.

Максим: Благодарю тебя, мне все очень понятно и доступно. Я не знаю, как
другим, но я все понял прекрасно и по поводу разжатия, сжатия манвантары.

Задали такой вопрос: «Почему такое большое количество манвантар?» Мы уже
отвечали. Для того чтобы Дух мог набирать огромное количество опыта, воплощаясь в
этих манвантарах.

Ирина: Да. Они даны для воплощения.
 
36:49 Первые воплощения цивилизаций. Люцифер в Духовном мире.
Максим: Метатрон, в прошлом эфире была очень интересная тема о том, что

Вы  очень  высокими  архангельскими  уровнями  формируете  первые  воплощения
цивилизаций, то есть Вы своим Духом входите в тело для того, чтобы гармонизировать
его.

Ирина: Да. Не всегда, но бывает.
Максим:  А  первые  восемнадцать  человек,  во  всех  ли  воплощались  (как

правильно сказать?) высоковибрационные духовные сущности для гармонизации этих
тел?

Ирина: Именно из восемнадцати первых землян?
Максим: Да, из восемнадцати первых землян.
Ирина: Нет,  не  все,  было  десять  воплощено  с  уровня  выше  18-го,  двое

воплощены с 6-го и 7-го, остальные – со средних уровней. Но был все-таки перевес на
стороне высоковибрационных Духов. И это было сделано не случайно.  По личному
обращению и, можно сказать, по личному желанию Первородного Сына Бога, который
своим Духом участвовал в вашем создании своими духовными энергиями.

Максим: Скажи, а ты лично участвовал в создании этой манвантары?
Ирина: Именно материальных миров?
Максим: Да, именно материальных миров.
Ирина: Когда еще не был проявлен физический план в этой манвантаре, я, как и

очень  многие  люди,  воплощался  в  тонких  мирах  и  формировал  тот  материал,  из
которого  впоследствии  другие  сущности,  воплощаясь  в  более  плотных,  но  в
плазмоидных телах, формировали галактики.

Максим:  Я  понял.  Скажи,  пожалуйста,  а  тот  Дух,  которого  мы  называем
Люцифер, вы же все когда-то были на одном уровне?

Ирина: Да, он был на нашем уровне.
Максим: Скажи, а есть ли задача у этой манвантары вернуть Люцифера на ваш

уровень?
Ирина: Задача манвантары?
Максим: Да.



Ирина: Эта задача - вернуть всех. Вообще, задача вернуть всех Духов, которые
понизили свои вибрации. Ушли в отрицание Бога, а значит, Света, Любви и Счастья.
Эта задача скорее стоит не перед манвантарой в целом, а перед Архангелами, в том
числе  перед  Ангелами-консультантами,  которые,  как  я  уже  говорил,  формируют,
помогают собирать в воплощения Духов и формируют их событийные ряды. С этой
задачей  должны согласиться  сами демонические  Духи,  включившись  в  выполнение
своих задач на том уровне, на котором предлагают им это сделать их личные Ангелы-
консультанты.

Если  возьмем,  например,  Люцифера,  он  не  согласился  с  этой  задачей  и  не
соглашается воплощаться. Естественно, никто его не подталкивает, ему могут только
рекомендовать, но он сказал, что вполне удовлетворен своим положением и не желает
возвращаться в Сияние Бога, в Свет Бога, в восприятие Света Бога.

Максим: Я понял. Благодарю.
 
40:55 Передача Рода.
Максим:  Про манвантару пока все.  Хочу перейти к другому вопросу,  очень

интересному. В чате «Вопрос-ответ. Прямой эфир» мы собрали вопросы, я их сейчас
пока зачитываю, потом буду зачитывать в режиме онлайн.

Почему сейчас у евреев национальность передается через женщин, а у других
народов  через  мужчин?  Хотя  в  Библии  говорится,  что  Авраам  родил.  С  чем  это
связано? Как будто мужчина Род передает. А на самом деле считается по женскому
роду передача Рода.

Ирина: Если мы смотрим именно на традиции Торы, то, как ты и сказал, там
носитель  генетической  информации  именно  мужчина.  Как  передается  в  тексте,  что
именно отец передает сыну определенные характеристики всего Рода.

А  по  женской  линии  не  только  еврейская  национальность,  но  и  многие
национальности,  которые имели в своем прошлом богатый опыт, как вы называете,
передачи энергии по женскому роду – матриархата.

Евреи в древности (еще до встречи Авраама с Яхве и формирования от него того
народа,  из  которого  вышел  Авраам)  имели  длительный  опыт  матриархата,  когда
национальность, не только национальность, а и власть передавалась от мамы к дочери
и к сыновьям. Правили женщины. Но это было давно, и это у них сохранилось, как
народное предание.

Максим: Это просто издревле, тогда, когда у них был матриархат, и до сих пор
они просто передают Род по женской линии. Да?

Ирина: Да. Матриархат существовал во многих древних народах, которые тогда
были разделены на родоплеменные сообщества,  потому что мужчины подвергались
опасности. Это сформировалось сразу же после войны 12000 лет назад, когда люди
стали жить в опасных условиях, начали охотиться на животных, и начались войны за
определенную территорию, где обитало то или иное племя. Были различные битвы,
набеги и так далее. И в этом случае женщина как носительница традиций Рода дольше
жила  и  передавала  свой  опыт  и  опыт  всего  племени  и  мальчикам,  и  девочкам.  И
поэтому они становились правительницами.

Максим:  Скажи,  пожалуйста,  а  как  правильно  Род  передавать  по  мужской
линии или по женской?

Ирина:  Правильно  и  по  той,  и  по  другой.  Отец  передает  энергию  своего
родового эгрегора, а мать передает энергию своего родового эгрегора. Это слияние.

Максим: Можно и по отцу, и по матери условно определять Род?
Ирина:  Каждый  ребенок,  который  родился,  является  носителем  не  только

генов, но и родовых энергий и папы, и мамы.



Максим: Благодарю тебя.
 
45:10 Останки динозавров.
Максим: Вопрос из другой сферы: почему наши ученые не находят динозавров,

которые погибли 12000 лет назад, а находят только скелеты, которым 65 млн. лет?
Ирина:  Потому что динозавры существовали, по вашему летоисчислению, на

протяжении около 250 млн. лет.
А теперь представьте: 250 млн. лет и какие-то десятки или сотни лет, когда они

существовали 12 000 лет назад. Сотни лет и, например, 200 млн. лет.  Каких костей
будут  находить  больше?  Естественно,  находят  больше  тех  костей,  которых  просто
было больше в природе – это первый момент.

Второй момент. От того, что произошло воздействие на планету определенных
типов геомагнитного и климатического оружия, которое воздействует на ядро планеты
и вызывает быстрые процессы превращения изотопов из одних в другие,  возможны
сдвиги датировок, если они проводятся по углеродному типу.

 Максим: Благодарю, я понял.
 
46:43 Духовные причины войны 12000 лет назад.
Максим:  Но раз  уж мы затронули войну 12000 лет  назад,  как  ты считаешь,

какая первопричина нападения рептилоидов на нашу цивилизацию?
Ирина: Со стороны рептилоидов или со стороны землян?
Максим: А что, со стороны Земли были нападения?
Ирина: Ты сказал про первопричину? Духовную ты имеешь в виду?
Максим: Да, давай на духовном уровне разберем эту первопричину.
Ирина: Да.  Я  всегда  смотрю  на  духовный  уровень  причины.  Так  как  вы

помните, что любой материальный процесс имеет свое начало в Духовном мире.
Война – это тоже материальный процесс.  Это процесс,  который формируется

теми Духами, которые находятся в воплощении, с помощью материальных же средств,
которые состоят из определенных типов веществ. Эти вещества, как вы знаете, тоже
состоят из уплотненных энергий Бога. Духовные сущности, находясь в воплощении,
используют божественную энергию друг против друга, а значит - против самих себя,
потому  что  в  Духовном  мире  все  едины.  Война  –  это  не  только  разрушительный
процесс, разрушающий материальные строения или убивающие физические тела, это
еще  процесс  саморазрушения  или,  как  вы  называете,  самодеградации  тех  Духов,
которые в него вовлечены.

По какой причине это проявляется? Как и любой материальный процесс,  это
рождается  на  духовном  уровне.  Вы,  естественно,  спросите  о  кармических
предпосылках  такого  процесса,  потому  что  знаете,  что  все,  что  происходит  в
Мироздании,  допущено Богом для каких-либо духовных уроков.  И вы знаете  слова
моего Духовного учителя (несмотря на то, что Он является моим физическим сыном,
все равно является Учителем), Иисуса Христа, который сказал: «Без воли Бога ни один
волос не упадет с головы человека».

Максим: Да. Хочу напомнить, что в прошлом прямом эфире мы узнали, почему
нет  Метатрона  в  Библии.  Потому что  в  этот  момент  он был  воплощен  на  планете
Бурхад и давал свой генотип для создания тела Иисуса Христа Марии.

Ирина: Были духовные причины войны между Селбетом и не только с Землей,
еще  и  с  Межзвездным  Союзом.  Первопричины,  породившие  этот  физический
конфликт,  существовали  и  на  Селбете,  и  на  Бурхаде  (как  столице  Межзвездного
Союза),  и  на  самой  Земле.  Тебе  рассказывать  все  три  первопричины  во  всех  трех
цивилизациях?



Максим: Хотелось бы услышать первопричину, которая шла с Земли. Почему,
действительно, на нас напали? Разрушили и Землю, и Марс, и Венеру долбанули.

Ирина:  Потому что на Марсе и Венере были выходцы с Земли. Уничтожение
Марса  и  попытка  уничтожения  Венеры  —  это  было  продолжением  физического
уничтожения  земной  цивилизации.  Рептилоиды-селбетовцы  не  отделяли  жителей
Венеры и Марса от жителей Земли по своему генотипу.

Так  вот,  причина  на  Земле,  которая  породила,  можно  сказать,  духовные
предпосылки такой агрессии против себя. Интересуют именно земные причины? Как я
уже говорил, вы, возможно, это помните, что задолго до войны, а именно 40000 лет
назад,  я был воплощен в теле Хааноха на Земле, в городе, который потом намного
позже стали называть Атлантидой на Земле. Помните, я вам рассказывал?

Максим: Да. Помним, в прошлом прямом эфире.
Ирина: Так  вот,  я  говорил,  что  я  был  пророком  или,  как  вы  говорите,

контактером,  получал  информацию  от  Христосознания,  получал  информацию  от
Ангелов и был связан с цивилизациями Бурхад и Тумесоут. И я вам уже говорил, что
некоторые жрецы (можно сказать, представители духовной элиты земного сообщества
в  то  время)  начинали  делать  эксперименты  над  людьми  с  помощью  плазмоидных
цивилизаций.  Помните,  я  вам  рассказывал?  Из-за  чего  потом  меня  перевезли  на
Бурхад,  когда  я  воспротивился  этому.  Я  предупреждал  жрецов  о  неминуемых
последствиях такого пути, меня попытались вывести из воплощения с помощью яда.
Но меня спасли бурхадцы, перевезли на Бурхад. Помните, я рассказывал вам это?

Максим: Да.
Ирина: Так вот, те причины, которые зарождались 40 000 лет назад, никуда не

исчезли. Люди, эти жрецы являлись представителями человеческой цивилизации. Они
не изменили своего поведения. И так как они были родоначальниками религиозных и
политических  эгрегоров  того  времени,  они  внесли  в  ноосферу  Земли  идею
высокомерия,  идею  социального  неравенства,  которое  потом  уже  после  войны
переродилось в рабовладельческий строй.

Максим: То есть идею фашизма?
Ирина: Можно  сказать  даже  идею  социал-дарвинизма.  То  есть  не  расового

превосходства,  которого  в  то  время  не  было,  а  превосходство  по  своему
происхождению от тех или иных родовых союзов. Была же одна раса.

Максим: Я  понял.  Расскажи,  пожалуйста,  что  за  эксперименты,  как  они
выглядели?

Ирина: Они входили в контакт с плазмоидными цивилизациями, которые шли
на контакты по соответствующим вибрациям, подходящим. Составляли такие союзы,
чтобы плазмоид помогал им управлять народом с помощью определенных привязок
энергетического  воздействия.  Были  даже  такие  плазмоиды,  которые  создавали
энергетические колпаки, как купол над селом.

Максим: То есть они экспериментировали управление массами через структуру
плазмоидов?

Ирина: Да.  Они  экспериментировали  над  тем,  чтобы  это  воздействие
производилось во сне, когда Душа человека выходит из тела, и чтобы его там встречал
плазмоид  или  его  фантом.  Там  было  достаточно  много  плазмоидов,  когда  туда
подключались  целые  плазмоидные  миры.  Производилось  воздействие  внушением.
Можно  сказать,  такая  форма  гипноза,  только  еще  с  помощью  энергий
тонкоматериальных  сущностей,  которые  умеют  очень  тонко  воздействовать  на
эфирное  тело.  И  после  возвращения  Души  из  Астрала,  то  есть  после  того,  как
физическое тело проснется, эти люди могли менять свое решение, что выглядело для
звездных создателей с других планет достаточно добровольным решением.



Максим:  То есть  40  000 лет  назад,  существовали  структуры  воздействия  на
человеческое сознание через его духовную структуру?  Они, получается,  занимались
(условно) магией?

Ирина: Да, это можно назвать магией, но еще была не только магия на тонком
уровне с помощью каких-то ритуалов и контактов с плазмоидами, а еще это было на
физическом  уровне  с  помощью  опытов.  Они  использовали  ту  Науку  образности,
которую  передавали  ваши  звездные  создатели  с  других  планет.  Были  такие
специальные учителя,  которые учили земные языки,  прилетали  и  обучали  молодых
людей, детей, подростков, которые приходили на базы, и там им объясняли, что такое
Наука образности. Там им также объясняли истинное назначение звезд и планет, что
это населенные миры.

Многие  из  них  (не  все,  конечно)  вместо  того,  чтобы  использовать  эту
информацию  для  развития  всей  земной  цивилизации  и  построения  справедливого
общества, чтобы быть принятыми в Межзвездный Союз, использовали ее для власти
над  другими,  чем  породили  в  ноосфере  Земли  идею  гордости,  превосходства,
высокомерия  и  всего  остального,  что  вытекает  из  этих  идей.  Для  представителей
планеты  Селбет,  которые  видели  на  астральном  уровне  все  эти  процессы,  как  и
остальные  ваши  создатели,  эти  эксперименты  были  постоянным  источником
раздражения.

Еще до войны, которая произошла 12 000 лет назад, селбетовцы неоднократно
поднимали этот вопрос на заседании Межзвездного Союза Галактики. И, естественно,
Комиссия по контактам с молодыми расами Межзвездного Союза Галактики решала
этот вопрос со своими контактерами. Но мягким путем. У Межзвездного Союза нет
такой  директивы от своего руководства  поступать  жестко со  своими контактерами,
как-либо  управлять  ими.  Они могут  только  рекомендовать,  указать  на  последствия
своих  действий.  Но  каким-либо  образом  приказывать,  вести  жесткую  политику
управления на планетах — это не в правилах Межзвездного Союза. И по этой причине
те  земные  контактеры,  которые  были  в  контактах  с  Межзвездным  Союзом,
представителей  их  было  достаточно  много,  вели  двойную  игру  (говорят  им  одно,
потом делают другое).

Максим:  Правильно  ли  я  понимаю,  что  к  тому,  кто  преподает  Науку
образности,  могут  подключиться  деструктивные  цивилизации  и  забивать  голову
всякой ерундой?

Ирина: К  любому  человеку,  чтобы  он  ни  преподавал,  могут  подключиться
деструктивные цивилизации, если он соответствует своими вибрациями.

Максим: А если этот человек преподает Науку образности?
Ирина: Значит,  он  будет  использовать  Науку  образности  в  своих

деструктивных целях. И если к нему подключились деструктивные цивилизации, они
могут ему в этом помогать.

Максим: Спасибо большое.
Ирина:  Я улетел  на  Бурхад.  Меня  туда  увезли,  я  рассказывал,  спасли  мою

жизнь  от  покушения.  От  тех  жрецов,  которые  называли  себя  духовными,
просветленными личностями, но в тайне пользовались такими даже средствами, как
отравление, но это представляли, как несчастный случай. После того, как я вышел из
воплощения,  все  эти  деструктивные  процессы  на  Земли  продолжались.  И  это
высокомерие, гордыня породили духовный процесс притяжения внешней агрессии.

На  Селбете  духовной  причиной  войны  было  отсутствие  Любви,  принятия,
прощения, отсутствие смирения с решением Межзвездного Союза по тому генотипу.
То есть несмирение и непринятие – это их духовная причина войны.

На  Земле  духовная  причина  войны  –  присутствие  вибрации  высокомерия,



гордыни в ноосфере.
У Бурхада, а он же тоже был вовлечен в войну, как и флот Аштара Шерана, и

его сторонников была тоже духовная причина войны – это духовная беспечность в
плане недостаточного упорства по воспитанию молодых цивилизаций. Потому что они
могли сделать так, чтобы эти жрецы были разобщены со своим обществом, отправлены
на другую  планету и  жили бы в  соответствии с  правилами.  Тогда бы цивилизация
получила  большую  возможность  жить  с  правилами  Межзвездного  Союза.  То  есть
бурхадцы были слишком мягкие.

Максим: Я  понял.  Отсутствие  контроля  над  развитием  молодых  рас  и
цивилизаций.

Ирина: Да, контроль был, но недостаточно жесткий, который требовался в этой
ситуации.

Максим: Метатрон, я благодарю тебя за такое глубокое объяснение причин.
Ирина:  Все  это  в  совокупности  привело  к  очень  жестокой  кровопролитной

войне. Тут необходимо понимать, что это не оправдывает ни Селбет, ни их поведение.
Это лишь объяснение духовной причины. Они могли и не воспользоваться духовной
причиной, чтобы напасть. Но это совершенно не значит, что, если бы Селбет не напал
на Землю, то не случилось бы что-то еще. Могло быть все что угодно на самом деле.

Максим: Да, дорогие друзья, здесь очень много людей, которые любят слушать,
как вы говорите и пишите, сказки.

Задам еще пару вопросов. Я так понимаю, что у нас будет третья часть.
Ирина: Если мы так будем разбирать духовные причины.
Максим: У нас будет третья часть в любом случае. Потому что я даже не задал

половину вопросов. Но постараюсь сейчас закончить последним вопросом.
Ирина: (Метатрон улыбается) Это даже больше, чем с моим духовным братом,

Архангелом Михаилом.
У нас с ним была конференция.
Максим: Да.  Но  мы такого  рода  вопросы  не  задавали.  Мы более  духовные

вопросы задавали. А здесь они материальные, перешедшие в духовные вопросы.
Ирина:  Я действительно благодарю вас за вопросы. Потому что я не просто

следил за событиями на Земле, о которых я рассказал, из Духовного мира, или из тела
межгалактической цивилизации, я непосредственно был воплощен в землянина в тот
период в Атлантиде, когда начинался этот деструктивный процесс. И я как пророк, то
есть как Ангел-пророк, предупреждал своих коллег, других пророков. Они стали позже
называться  жрецами.  Примерное  понимание  слова  «жрец»  –  это  пребывающий  в
непрерывном расширенном сознании.

Максим: Благодарю.
 
1:04:05 Реформа орфографии с приставкой «бес».
Максим:  Я хочу задать еще один вопрос. У нас в 1917 году Луначарским и

Лениным  была  проведена  реформа  орфографии.  Был  изменен  ряд  правил
правописания. Изменения коснулись приставки «без», то есть отрицание присутствия
чего-либо  превратилось  в  упоминание  беса:  бесславный,  бессильный,  бесчестный.
Имеет  ли  данное  правило  правописания  какие-либо  негативные  последствия  в
духовном плане для цивилизации?

Ирина: Если  вы  имеете  в  виду,  что  изменение  в  этой  приставке  звонкой
согласной на глухую, если она вызывает у вас ассоциацию со злым Духом, если люди
верят  в  то,  что  это  понижает  их  вибрации,  то  есть  призывает  злых  Духов,  то
действительно, как вы помните, ваша вера притягивает те или иные события. Или тех
или иных духовных сущностей. Луначарский и Ленин (он показывает собрание людей,



человек 20 сидят за столом) решили изменить эту приставку не потому что не верили в
духовных сущностей. Они посчитали, что это соответствует правилам русского языка,
а прежняя приставка «без» была дана из-за суеверия.

Они  называли  суеверием  веру  в  злых  духовных  сущностей.  И  по  причине
борьбы с этими суевериями, которые, по их мнению, останавливали развитие общества
в правильном направлении, была изменена приставка. На уровне эгрегора (показывает)
считывается эта причина.

Если вы не будете придавать значение этой приставке, как отдельному слову –
это будет нейтрально. А если будете придавать, значит, не будет нейтрально.

Максим: Понятно. Они со своей стороны хотели как лучше.
Ирина: Они считали, что это человека отвлечет от понимания слова «бесы».
Максим:  Архангел  Метатрон,  как  ты  думаешь,  почему  количество  наших

подписчиков в последнее время очень слабо растет?
Ирина:  Чтобы  количество  подписчиков  росло,  необходимо  эти  видео  и  эти

статьи  в  «Кассиопее»  распространять  по  сети  интернет  не  только  в  эзотерических
формах и чатах, но и там, где будут вестись разговоры на эту тему в формах другой
тематики. Просто нет таких людей, которые занимались бы этим постоянно.  На это
нужно  время,  на  это  нужны  определенные  навыки,  чтобы  уметь  без  рекламы
распространять определенную информацию.

Максим: Очень грамотный ответ. Я понял, я услышал, теперь подумаю, как это
правильно сделать.

Итак, я тебя еще раз хочу поблагодарить. И еще я хочу тебя все-таки пригласить
на третий эфир.

Ирина: С удовольствием (улыбается).
Максим: Да,  на  третий  эфир.  Потому  что  у  меня  еще  есть  порядка  15-ти

вопросов из группы «Вопрос-ответ. Прямой эфир», которые были заданы, и там еще
есть вопросы, которые мы скомпилируем.

Поэтому огромное тебе спасибо. Благодарю тебя за столь развернутые ответы. И
жду тебя на следующем прямом эфире.

Ирина: Благодарю. Я благодарю вас за то, что мои ответы понятны, я чувствую
это.

Максим: Благодарю тебя и до новых встреч.
Ирина: До новых встреч.
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